

# Cincuenta años de sacerdocio

Breve biografía sobre el Fundador del Opus Dei escrita por José Miguel Cejas

04/09/2008

El 28 de marzo de 1975, Viernes Santo, celebró en la intimidad sus Bodas de Oro en el sacerdocio. No quiso que se hiciera celebración alguna en aquel día, en el que hizo un largo repaso de las bondades de Dios en su vida: **Todo lo hecho hasta ahora es mucho, pero es poco: en Europa, en Asia, en Africa, en**

**América y en Oceanía. Todo es obra de Jesús, Señor nuestro. Todo lo ha hecho nuestro Padre del Cielo. A la vuelta de cincuenta años** —continuó diciendo, mostrando que seguía en lucha contra sus propios defectos y limitaciones, esforzándose por querer más a Dios—, **estoy como un niño que balbucea. Estoy comenzando, recomenzando en cada jornada. Y así hasta el final de los días que me queden: siempre recomenzando.**

---

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/cincuenta-anos-de-sacerdocio/> (24/02/2026)